

15.53

**Abgeordnete Rosa Ecker, MBA (FPÖ):** Herr Präsident! Kollegin Scheucher-Pichler hat hier am Podium festgestellt, ich hätte behauptet, die Grünen und die ÖVP wären ausschließlich für professionelle Pflege. Ich berichtige tatsächlich, ich habe wortwörtlich gesagt:

„[...] denn die Grünen sind der Ansicht, dass [...] die häusliche Pflege nicht“ unterstützt werden muss. „Ihre Aussagen im Ausschuss belegen, dass [...] nur die professionelle Pflege“ gefördert werden soll.

Die ÖVP habe ich nicht so geschimpft, weil ich da ja noch Hoffnung habe. *(Beifall bei der FPÖ.)*

15.53

**Präsident Mag. Wolfgang Sobotka:** Das ist keine tatsächliche Berichtigung, sondern eine politische Feststellung. *(Abg. Rosa Ecker: Habe ich ... gesagt! – Ruf bei der FPÖ: Herr Präsident! ...! – Abg. Rauch: Die Geschäftsordnung ...! – Weitere Zwischenrufe bei der FPÖ.)*